
GOBIERNODELACIUDADDEBUENOSAIRES 

2021 - ANO DE HOMENAJE AL PREMIO NOBEL DE MEDICINA DR. CESAR MILSTEIN " 

ASAMBLEA ORDINARIA JUNTA COMMNAL 2 

ACTA NRO.l/JUNTA COMUNAL 2/2021 

Dfa de la reunion: 19 de febrero de 2021.

Hora de la reunion: 15:00 hs.

Lugar: Sede Comunal 2, sita en Uriburu 1022.- 

COMPOSICION DE LA MESA:

Presidente Junta Comunal: Ramiro Pablo Grondona Reyno

Juntista: Andrea Araya

Juntista: Mariana Raynelli

Juntista: Laureano Bielsa

Juntista: Mariana Raynelli

AUSENTES:

Juntista: Martin Diego del nido 

Juntista: Maria Siburu

Siendo las 15:00 boras del dia indicado da comienzo la reunion de la Junta Comunal 2 a los 
efectos de tratar el siguiente Orden del Dia:

ORDENDELDfA:

1- Las etapas de la vacunacion (Ramiro Reyno)
2- Cuadrilla podas (Ramiro Reyno)
3- Poda verde (Ramiro Reyno)
4- Banco rojo (Andrea Araya)
5- Participacion ciudadana (Andrea Araya)
6- Poda y rampa Barrio Saldias (Laureano Bielsa)
7- Adhesion a la Ley de caniles (Laureano Bielsa)
8- Parque Thays (Laureano Bielsa)
9- Situacion feria Plaza Francia (Laureano Bielsa)
10- Aclaraciones y preguntas

DELIBERACIONES Y ACUERDOS
1- Las etapas de la vacunacion



El Presidente Ramiro Pablo Reyno informa que la primera etapa de la vacunacion consistib en 
vacunar al personal medico, a su yez, la segunda etapa comenzara a partir del 22 de febrero del 
corriente ano y se vacunaran a personas mayores de 80 anos.

Asimismo, hace saber que para los mayores que se encuentren en residencies no se requiere 
turno previo para la vacunacion, el resto de los vecinos debera sacar turno a traves del 147 o de 
la pagina web.

2- Cuadrilla podas

El Presidente Ramiro Pablo Reyno informa que la cuadrilla se encuentra realizando podas en las 
arteries principales de la Cbmuna, siempre y cuando el ejemplar arbbreo lo requiera. Las arterias 
intervenidas son; Av. Callao, Av. Santa Fe, Av. Pueyrredbny la calle Vicente Lopez.

3- Poda verde

El Presidente Ramiro Pablo Reyno expresa qu? la poda verde se realize con el fin de mantener 
el arbol y con el propbsito de garantizar la seguridad de los vecinos despejando frentes y 
balcones, luminaries y semaforos.

4- Banco rojo

La Juntista Andrea Araya propone realizar un evento por el dfa de la mujer en el Barrio Mujica el 
di'a 13 de marzo a las 12 hs. ^

Los juntitas avalan lo dicho

5- Participacibn ciudadana
6- Poda y rampa Barrio Saldias
7- Adhesibn a la Ley de caniles
8- Parque Thays
9- Situacibn feria Plaza Francia
10- Aclaraciones y preguntas.

Tratado los puntos de la Orden del Dia, se abre el apartado de Ruegos y Preguntas, 
dando lugar a lo siguiente:

Ninguno de los miembros de la Junta Comunal 2 formula aclaraciones ni preguntas.

No habiendo mas asuntos quetrat^, se levanta la sesibn siendo las 13:00 boras del dia

citado

olFjablo Grondona Reynp

ariana Raynelli 
\;CooUa



GOBIERNODEMVCIUPAPDEBUENOSAIRES 

2021 - ANO DE HOMENAJE AL PREMIO NOBEL DE MEDICINA DR. CESAR MILSTEIN " 

ASAMBLEA ORDINARIA JUNTA COMUNAL 2 

ACTA NR0.2/JUNTA COMUNAL 2/2021 

Dia de la reunion: 8 de abril de 2021.

Hora de la reunion: 15:00 hs.

Lugar; Sede Comunal 2, sita en Uriburu 1022.- 

COMPOSICION DE LA MESA:

Presidente Junta Comunal: Ramiro Pablo Grondona Reyno

Juntista: Andrea Araya

Juntista: Mariana Raynelli

Juntista: Laureano Bielsa

Juntista: Mariana Raynelli

Juntista: Martin Diego del nido

Juntista: Maria Siburu

Siendo las 15:00 boras del dia indicado da comienzo la reunion de la Junta Comunal 2 a los 
efectos de tratar el siguiente Orden del Dia:

ORDEN DEL DIA:

• Corte de raiz y extracciones (Ramiro Pablo Reyno)
Podas (Ramiro Pablo Reyno)

• Obras (Ramiro Pablo Reyno)
• Cercania (Ramiro Pablo Reyno)
• Respuesta a la comision de Higiene y espacio Publico sobre el barrido y la recoleccion 

de residues. (Mariana Raneli)
• Proyecto de resolucion de Capacitacion de Higiene y Medio ambiente para vecinos, 

miembros de la junta comunal y personal de la comuna. (Mariana Raneli)
• Jornadas de castracion de mascotas en Saldias y proximas acciones. (Mariana Raneli)



DELIBERACIONES Y ACUERDOS

1- Corte de raiz y extracciones

El Presidente Ramiro Pablo Reyno informa que durante los meses de Febrero y Marzo se 
realizaron 19 arreglos de vereda pdr corte de ralz con la empresa;

o 9 fueron relevadas por nuestros verificadores/ oficio 
o 10 fueron avisos de vecinos

Asimismo, se hace saber que durante los meses mencionados anteriormente se ejecutaron 36 
extracciones de emergencia:

o 7 con la empresa Algieri. 
o 25 con la cuadrilla de la Comuna 
o 4 con la empresa Zona Verde:

■ 3 cedros en Ruben Dan'o
■ 1 platano en Emilio mitre

2- Podas

El Presidente Ramiro Pablo Reyno informa se llevaron a cabo 185 podas en viario, de las cuales 
171 fueron realizadas por la Cuadrilla correspondiente a esta Comuna.

El Sr. Ramiro Pablo Reyno comunica que, ademas, se efectuaron podas puntuales y lineales en 
avenidas como Av. Pueyrredon y Av. Callao.

En referenda a las podas en plazas, estas arrojan qn total de 45.

Todas estas actividades tuvieron lugar entre los meses de Febrero y Marzo del corriente ano.

3- Obras

El Presidente Ramiro Pablo Reyno expresa que se consumaron diversas obras en la Comuna 2, 
entre ellas la construccion de una rampa y una pared en la Plaza Monsenor de Andrea, extension 
del patio de juegos de Plaza Paraguay, la elevacion de bancos para mayor accesibilidad y 
comodidad (Plaza R. Pena-Leloir-Alvear-Paraguay), reparacion de veredas en los alrededores del 
Cementerio de la Recoleta, extensiones del sistema de riego en la Plaza San Martin de Tours, 
colocacion de chips en diversas plazas, ademas de la obra del paseo de las esculturas ya en 
proceso en la zona del Museo Bellas Artes.

Por ultimo, en la Plaza Emilio Mitre se cambio la ubicacion de la puerta del canil, 
independizandola de la entrada principal, se realize un pozo drenante que funciona como 
bebedero para los perros y se estan realizando reparaciones en lo que se refiere a su sistema de 
riego.

4- Cercania



El presidente de la Comuna, informa que se visitaron alrededor de 88 comercios con el fin de 
concientizar sobre el reciclado de aceite vegetal gsado y la importancia que conlleva hacia una 
Ciudad mas verde.

Por otro lado, indica que tambien se estuvieron realizando visitas a mas de 30 colegios con el fin 
de ver como arrancaron las clases y ayudarlos en lo que necesiten y profundizar en realizar 
actividades en conjunto como ser la plantacion de arboles.

Ramiro Pablo Reyno tambien concurre a distintos comercios con el objetivo de crear una
relacion de mayorproximidad con losvecinosy comerciantes de esta Comuna.

Tambien, se colocaron codigos QR en ubicadones turisticas (Cementerio de la recoleta- Floralis 
generica- biblioteca nacional- iglesia del pilar- la biela) que explican en videos la historia y datos 
desconocidos del lugar emblematico.

5- Respuesta a la comision de Higiene y espacio Publico sobre el barrido y la recoleccion 
de residues.

La Juntista Mariana Raneli comenta que llego una respuesta via mail de la Comisibn de Higiene 
y Espacio Publico por el tema del barrido y la recoleccion de residues.

Se estudiara y se tomaran las medidas correspondientes.

6- Proyecto de resolucion de Capacitacion de Higiene y Medio ambiente para vecinos, 
miembros de la junta comunal y personal de la comuna

La Juntista Mariana Raneli propone realizar una capacitacion intensive para los vecinos de esta 
comuna sobre la separacion de residues, reciclaje, donaciori de prendas de vestir e informacion 
sobre los puntos verdes existentes en la Comuna. '

7- Jornadas de castracion de mascotas en Saldias y proximas acciones

Mariana Raneli comenta sobre los operatives referidos a la castracion de mascotas que se llevan 
a cabo en el barrio Saldias. Tambien informa que ei programa se extendera a atencion 
veterinaria y vacunacion.

8- Aclaraciones y preguntas.

Tratado los puntos de la Orden del Dia, se abre el apartado de Ruegos y Preguntas, dando lugar 
a lo siguiente:

Ninguno de los miembros de la Junta Comunal 2 formula aclaraciones ni preguntas.

No habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesion siendo las 16:00 boras del dia citado.



Grondona ReynoRamiro Pi

Mariana RaynelliBielsa

del nido MarfaMartin'



GOBIERNODELACIUDADDEBUENOSAIRES 

2021 - ANO DE HOMENAJE AL PREMIO NOBEL DE MEDICINA DR. CESAR MILSTEIN " 

ASAMBLEA ORDINARIA JUNTA COMUNAL 2

ACTA NR0.3/JUNTAC0MUNAL 2/2021 

Dfa de la reunion: 27 de mayo de 2021.

Hora de la reunidn: 15:00 hs.

Lugar: Sede Comunal 2, sita en Uriburu 1022.- 

COMPOSICI6n de la MESA:

Presidente Junta Comunal: Ramiro Pablo Grondona Reyno

Juntista: Andrea Araya

Juntista: Mariana Rayneili

Juntista: Laureano Bielsa

Juntista: Martin Diego del nido

Juntista: Maria Siburu

Siendo las 15:00 boras del dia indicado da comienzo la reunion de la Junta Comunal 2 a los 
efectos de tratar el siguiente Orden del Dia:

ORDEN DEL DfA:

Vicente Lopez (Ramiro Reyno) 
Ruben Dario (Ramiro Reyno) 
Thays (Ramiro Reyno)
Uruguay (Ramiro Reyno) 
Naciones Unidas (Ramiro Reyno) 
Mujica Lainez (Ramiro Reyno) 
Rodriguez Pena (Ramiro Reyno) 
Emiiio Mitre (Ramiro Reyno) 
Arbolado (Ramiro Reyno) 
Pandemia (Ramiro Reyno) 
Polideportivo (Laureano Bielsa)

DELIBERACIONES Y ACUERDOS



1- Vicente Lopez

El Presidente de la Junta Comunal informa la incorporacion de cesped Grama Bahiana en areas 
en mal estado en el espacios verde Vicente Lopez. Asimismo, se coloco unas calistenlas con el 
gimnasio corre.

2- Ruben Dario

El Presidente comunica que en el pileton del espacio verde Ruben Dario se coloco calistenia con 
chip, a su vez postes de ejercicio y se instalaron lumlnarias.

3- Thays

El Presidente informa que se realizaron dos circuitos de riego en el Parque Thays y a su vez, 
continue la obra del canil de 98 mts lineales de adoquin y madera de 2000 m2.

4- Uruguay

El Presidente manifiesta que finalizo la obra del riego de 4 circuitos en el espacio verde Uruguay.

5- Naciones Unidas

El Presidente informa que se ejecuto el canil en la Plaza Naciones Unidas ycomenzo la obra del 
riego de la misma. Asimismo, se reparo la fuente.

6- Emilio Mitre

El Presidente comunica que se elaboro un deck de madera en las planteras y se pinto el 
mobiliario y un mural en la Plaza Emilio Mitre.

7- Mujica Lainez

El Presidente informa que comenzo la obra del patio de juegosen el espacio verde Mujica Lainez 
y el mismo sera el mas grande de esta reparticion.

8- Rodriguez Pena

El Presidente comunica que se repusieron y se rellenaron los pozos del canil de la Plaza 
Rodriguez Pena.

9- Arbolado

El Presidente manifiesta que se ejecutaron 655 plantaciones en diversas plazas y a su vez, se 
realizaron 29 extracciones de emergencies y 38 cortes de raiz.

10- Pandemia

En relacion a las actividades de pandemia manifiesta que contamos con la Unidad movil de 
testeo, que se encuentra en la Plaza Houssay de lunes a vienes de 10 a 18:30 hs.

Asimismo, se realize la entrega de carteleria a los encargados de edificios con el fin de 
concientizar sobre las medidas tomadas por el Gobierno.

Asu vez, nosencontramosconcientizando en loscomerciosy lasfilasde las Unidades Febril 
de Urgencia.



11- Polideportivo.

El Juntista Laureano Bielsa informa que continua la obra del polideportivo en el Barrio Saldias y 
propone que en la proxima asamblea se realice la invitacion a Monica Santino con el fin de 
generar un vinculo institucional.

12- Aclaraciones y preguntas.

Tratado los puntos de la Orden del Dia, se abre el apartado de Ruegos y Preguntas, dando lugar 
a lo siguiente:

Ninguno de los miembros de la Junta Comunal 2 formula aclaraciones ni preguntas.

No habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesion siendo las 16:00 boras del dia citado.

ablo Grondona ReyrioRamiro

lielsa ariana Raynelli ea Ara'

Martin\0.iegb del nido ManTSiburu





GOBIERNODELACIUDADDEBUENOSAIRES 

2021-ANO DE HOMENAJE AL PREMIO NOBEL DE MEDICINA DR. CESAR MILSTEIN " 

ASAMBLEA ORDINARIA JUNTA COMUNAL 2

ACTA NR0.4/JUNTA COMUNAL 2/2021 

Dfa de la reunidn: 13 de Julio de 2021.

Hora de la reunion: 15:30 hs.

Lugar: Sede Comunal 2, sita en Uriburu 1022.- 

COMPOSICI6n de la MESA:

Presidente Junta Comunal: Ramiro Pablo Grondona Reyno

Juntista: Andrea Araya

Juntista: Mariana Raynelli

Juntista: Laureano Bielsa

Juntista: Maria Siburu

Siendo las 15:30 boras del dia indicado da comienzo la reunion de la Junta Comunal 2 a los 
efectos de tratar el siguiente Orden del Dia:

ORDEN DEL DfA:

Presentacion Sra. Monica Santino Ref. Polideportivo Saldias (Laureano Bielsa) 
Continuidad del Servicio de Limpieza y Mantenimiento de Puentes (Ramiro Reyno) 
Extracciones en Podas en Espacio Publico (Ramiro Reyno)
Plantaciones en plazas/canteros (Ramiro Reyno)
Plantaciones en Viario (Ramiro Reyno)
Centro de testeo (Ramiro Reyno)
Obras en Plazas (Ramiro Reyno)
Tareas de Cercania (Ramiro Reyno)
Contratacion camion atmosferico Barrio Saldias (Mariana Rayneli)
Castracion de mascotas en Saldias 20-07 (Mariana Rayneli)



DELIBERACIONES Y ACUERDOS

1- Presentaci6n Sra. Monica Santino Ref. Polideportivo Saldias

El Presidente de la Junta cede la palabra al comunero Bielsa quien a su vez cede la palabra, previa 
presentacion de estilo a la Sra. Monica Santino, como referente del polideportivo Saldias, la cual 
manifiesta su agradecimiento por el espacio y la convocatoria y se presenta como DT y jugadora 
de futbol de AFA y ademas parte de un colectivo feminista denominado "La Nuestra". Acto 
seguido toma la palabra para a manifestar las bondades de las actividades deportivas y de 
esparcimiento llevadas a cabo en el mencionado espacio (el que comenzo como proyecto en el 
ano 2007 en la villa 31 con la idea de ofrecer futbol para las mujeresdel barrio) comoasi tambien 
la importancia de la perspectiva de genero (sobre todo en punto a las mujeres) en la practica del 
mismo; tambien cuenta las dificultades con que se encontro al momento de querer plasmar su 
proyecto como ausencia de espacio, que la cancha siempre estuviera ocupada por hombres, 
entre otros; siendo el espacio mentado { polideportivo Saldias) el primero que contempla 
cuestiones de genero en la practica deportiva es un espacio con "conduccion feminista" donde 
tenga un gran protagonismo la diversidad. El garantizar el esparcimiento mas alia del deporte y 
el "Derecho de Ocio" tambien para las mujeres. No obstante, elloy a una pregunta del comunero 
indica que si bien se orienta basicamente a las practicas por parte de mujeres y diversidad se 
permitira tambien a ninos varones disfrutar las instalaciones a partir de pedidos realizados por 
los vecinos, pero entrenados por mujeres seria el plan, como asf tambien alentar el futbol mixto. 
Finalmente comenta los distintos espacios que se preven dentro del proyecto el cual no quedara 
reducido a solo una cancha de futbol. Es muchb mas que una cancha de futbol, es un espacio 
donde la mujergana su lugar agrega el Presidente de la Junta.

2- Continuidad del Servicio de Limpieza y Mantenimiento de Fuentes

Retoma la palabra el Presidente de la Junta e informa a los Senores comuneros la continuidad 
del servicio de Limpieza y Mantenimiento de fuentes, para las ubicadas en el ambito de esta 
comuna 2, cuya licitacion centralizada (para todas las comunas de la CABA) fue dada de baja 
desde el mes de Marzo pasado en pos de descentralizar el servicio en cumplimiento de lo 
dispuesto por la ley 1777 Organica de Comunas y el proceso de descentralizacion de 
competencies que se viene llevando a cabo. Asimismo, informa que el mismo continue en manos 
de uno de los adjudicaterios de la otrora licitacion unificada lo cual redunda en un beneficiotoda 
vez que el mismo cual cuenta con la experiencia y maquinaria necesaria para un optimo 
cumplimiento del servicio.

3- Extracciones en Podas en Espacio Publico

El Presidente informa, en lo que respecta al punto, que se realizaron EXTRACCIONES Durante 
Junio se realizaron 27 extracciones de ejemplares que se encontraban en malas condiciones y 
en lo que va de Julio 3 extracciones mas. Todas ellas ejecutadas por la cuadrilla de esta Comuna. 
Asimismo, informa que se realizaron PODAS de tipo invernales (467 en total entre Junio y 
primeros dias de Julio) por corredor, siendo estas son ejecutadas por la empresa Algieri y del
total 25 de ellas fueron realizadas por la cuadrilla de esta comuna.

4- Plantaciones en plazas/canteros

El Presidente manifiesta que en el mes de Junio se plantaron 310 plantas de distintas especies 
en distintos espacios verdes comunales y que en lo que va de Julio ya se han plantado 180 mas.

5- Plantaciones en Viario



El Presidente informa que durante el mes de Junio se plantaron 183 fresnos a los cuales se les 
ha conseguido, en el marco del programa de padrinazgos, su correspondiente padrino para que 
provea los cuidados basicos que las especies requieren. En punto al programa padrinazgo el 
mismo implica que cada nuevo arbol va a ser regado y cuidado por un vecino de recoleta 
interesado en brindar los mismos. En lo que va del mes de Julio aun no se han realizado 
plantaciones, pero ya estan prestos 110 jacarandas a los que en la busqueda de 
padrinos y ya tenemos mas de 70 ya cuentan con uno. Asimismo, ya se estan acondicionando 
las respectivas planteras

6- Centro de testeo

El Presidente comunica que se continue con las actividades en el centro de testeo fijo sito en 
Plaza Houssay habiendo sido el mismo reacondicionado, pintado y ploteado como asf mismo en 
conjunto con el area de salud se ha realizado y se realize un inventario y correspondiente stock 
constante de material disponible, reponiendo faltantes, como asi mismo se proveen las medidas 
de seguridad sanitaria a los que concurren al mismo (cofias, barbijos, reactivos, camisolines, 
cubre botas etc.). Se estan realizando aproximadamente entre 150 y 200 testeos diarpj y el 
mismo funciona de lunes a viernes en el horario de 10 a 18.30 hs.

7- Obras en Plazas

El Presidente informa a la Junta sobre las distintas que se llevan a cabo en los distintos espacios 
verdes de la comuna a saber; Se colocaron decks de madera en los maceteros de la plaza Emilio 
Mitre a fin de que los vecinos puedan sentarse en ellos; se colocaron 5 postes de ejercitacion en 
la Plaza Monsenor Miguel de Andrea, junto a las postas aerobicas, los mismos revisten utilidad 
toda vez que los vecinos realizan determinados ejercicios con bandas y con estos postes se evita 
que los mismos utilicen rejas o distintos mobiliarios para colocar las mismas y danar dicho 
mobiliario; se finalizaron las obras y se puso en marcha el riego en Parque lays, plaza Rep. 
Oriental del Uruguay y Plaza Naciones Unidas; asi mismo en este ultimo espacio mencionado se 
coloco mobiliario consistente en mesa de pic nicy se preve la colocacion de 2 mas; se colocaron 
postas de calistenia en la Plaza Emilio Mitre siendo estas muy utilizadas por los vecinos gustosos 
de las practices al aire libre; se fabricaron y colocaron pizarras, para deleite de los mas chicos, 
en diversas plazas de la comuna y se continuaran colocando; avanza la obra del patio de juegos 
en la plaza Mujica Lainez, siendo el mismo el mas grande de la comuna, con juegos de 
vanguardia; se coloco una segunda posta de calistenia en el playon deportivo Ruben Dario el 
cual desde su inauguracion ha congregado una gran cantidad de vecinos asistentes que realizan 
deportes al aire libre; se realize una puesta en valor y tareas de mantenimiento del puente 
peatonal Carlos Sanchez Viamonte, que conecta la Av. Figueroa Alcorta con la Facultad de 
Derecho.

8- Cercania

El Presidente comunica que se realize un curso de RCP con los bomberos de la estacion IV para 
Guardianes y empleados de la comuna, el cual por resultar de gran utilidad se propone realizar 
de manera abierta en un espacio publico comunal. Se continuan realizando 
actividades para estar en constante contacto con los vecinos como, por ejempio, entre otras, 
llamar a los vecinos mayores de 35 para que se empadronan en la campaha de vacunacion 
Asimismo se consiguieron mas de 200 padrinos para los arboles que se plantaron.

9- Contratacion camion atmosferico Barrio Saldias y Castracion de mascotas en Saldias 
20-07



El Presidente cede la palabra a la Comunera Sra. Mariana Raynelli quien manifiesta acerca de la 
necesidad de proceder a la contratacion de un camion atmosferico destinado al barrio Saldias 
toda vez que el que concurn'a habitualmente ya no asiste al barrio, informando el Sr. Presidente 
que se comunicara con el Secretario correspondiente a fin de que se provea el mismo, 
finalmente informa sobre la jornada de castracion de mascotas ( perros y gatos) a realizarse el 
proximo 20 de julio, a requerimiento del presidente de la Junta informa la comunera que aun 
hay lugar para que se presentes mas vecinos con Sus animales.

10-Aclaraciones y preguntas.

Tratado los puntos de la Orden del Dia, se abre el apartado de Ruegos y Preguntas, dando lugar 
a lo siguiente:

Ninguno de los miembros de la Junta Comunal 2 formula aclaraciones ni preguntas.

No habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesion siendo las 16:15 horas del di'a citado.

lirotPablo Grondona Reyno

Laurei Mariana RSynelli

laria Siburu



G O B I E R N O DE LA C I U D A D DE B U E N O S A I R E S 

2021-ANO DE HOMENAJE AL PREMIO NOBEL DE MEDICINA DR. CESAR MILSTEIN " 

ASAMBLEA ORDINARIA JUNTA COMUNAL 2

ACTA NR0.5/JUNTA COMUNAL 2/2021 

Di'a de la reunion: 6 de Setiembre de 2021.

Hora de la reunion: 14:00 hs.

Lugar: Sede Comunal 2, sita en Uriburu 1022.- 

COMPOSICI6n DE LA MESA:

Presidente Junta Comunal: Ramiro Pablo Grondona Reyno 

Juntista: Andrea Araya 

Juntista: Mariana Raynelli 

Juntista: Laureano Bielsa

Siendo las 14:00 boras del dia indicado da comienzo la reunion de la Junta Comunal 2 a los 
efectos de tratar el sigulente Orden del Dia:

ORDENDELDfA:

• Presentacion Informe de Gestion ler Semestre 2021 (Ramiro Reyno)
• Autorizacion al Presidente para suscribir actas de junta por fallecimiento del 

Comunero Del Nido (Ramiro Reyno)
• Procedimiento tendiente a la jura del nuevo miembro de la Junta Comunal Sr. Merino, 

Carlos Adrian. (Ramiro Reyno)
• Arbolado (Andrea Araya )
• Primavera Post Pandemia. Organizacion del Espacio Publico (Laureano Bielsa)
• Reunion con Ana Bou Perez en Saldi'as para articulacion de Sala de Salud (Mariana 

Raynelli)

DELIBERACiONES Y ACUERDOS

1- Presentacion Informe de Gestion ler Semestre 2021.



El Presidente de la Junta Comunal toma la palabra en primer lugar para hacer mencion a la 
partida fisica del Comunero Del Nido, lamentablemehte ocurrida el pasado 31 de Agosto, los 
integrantes de la junta lo mencionan y recuerdan con afecto.

Culminadas las rnenciones, a modo de homenaje, retoma en el uso de la palabra el Sr. Presidente 
de la Junta para presentarel informe de Gestion correspondiente al ler. Semestredel ano 2021, 
paralelamente se proyecta el mismo en formato Power Point. Los integrantes de la Junta 
realizan comentarios y se precede a aprobar el mismo, el cual sera publicado en apartado de 
Transparencia Active de la pagina oficial de la comuna 
https://www.buenosaires.gob.ar/comuna-2/informes-de-gestion-semestral/2020-informes.

2- Autorizacion al Presidente para suscribir actas de junta por fallecimiento del 
Comunero Del Nido.

Toma la Palabra el Presidente de la Junta e informa que a raiz del lamentable y subito 
fallecimiento del Comunero Del Nido han quedado pendientes de rubrica una serie de actas de 
reunion de Junta que debido a la situacion sanitaria, las reuniones virtuales y el estado de salud 
del mismo no habfan sido suscriptas.

A fin de proceder a regularizar tal situacion y toda vezque se trata de un organo colegiado, que 
el fallecido estuvo presente y que la rubrica implica el consentimiento a lo volcado en el acta 
seria conveniente se autorice al presidente a suscribirlas P/A (por autorizacion). Serian las actas 
del 2020 (actas 2 a 9)y las del 2021 (actas 2y 3). Acto seguidoy por unanimidad delos presentes 
se autoriza la suscripcion por parte del Sr. Presidente de la Junta.

3- Procedimiento tendiente a la jura del nuevomiembrode la Junta Comunal Sr. Merino, 
Carlos Adrian.

El Presidente comunica a los Comuneros los tramites a realizar tendientes a la Incorporacipn y 
Jura del nuevo miembro de la Junta, el Sr. Merino Carlos Adrian que ocupara en la lista de 
titulares el lugar numero 7. Para lo cual se dictara el correspondiente Acto Administrativo y se 
fijara la fecha para la misma, quedando el mismo incorporado desde el dia 1 de Setiembre de 
2021 y que ejercera el cargo por el periodo restante que le quedaba cumplir al obito.

4- Arbolado.

El Presidente concede la palabra a la Comunera Andrea Araya quien expone reclames diversos 
de los vecinos vinculados con el estado de alguna planteras ( escombros, ausencia de compost 
etc) y plantea soluciones todas tendientes a que las especies que se plantan perduren en el 
tiempo. El presidente toma la palabra, acepta de buen grado los reclamos expuestos y plantea 
que los mismos seran considerados mas alia del exito que representa el programa de padrinazgo 
llevado a cabo por la comuna ya que todo tiende a que las especies perduren y que los vecinos 
notifiquen las irregularidades. Asimismo solicita se remita listado de plantaciones realizadas 
durante el ano en curso en la comuna.

5- Primavera Post Pandemia. Organizacidn del Espacio Publico.

El Presidente da la palabra al Comunero Laureano Bielsa quien manifiesta su inquietud acerca 
de la posibilidad de programar y coordinar acciones tendientes a que no se produzcan desbordes 
en el espacio publico a medida que avance la epoca estival y la situacion sanitaria vaya cediehdo 
terreno a mayores aperturas, lo cuai tal vez genere un aumento en las solicitudes de permiso 
para actividades diversas en el espacio publico por parte de artistas callejeros entre otros rubros.

https://www.buenosaires.gob.ar/comuna-2/informes-de-gestion-semestral/2020-informes


6- Reunion con Ana Bou Perez en Saldias para articulacion de Sala de Salud.

El Presidente cede la palabra a la Comunera Mariana Raynelli quien plantea la necesidad de 
realizar una reunion con la Sra. Ana Bou Perez, quien pretende instalar una saia de salud o posta 
sanitaria en barrio Saldias, para io cual plantea la necesidad de articular acciones, 
eventualmente con el sistema de salud publico ( hospitales cercanos) a fin de dotar al mismo, 
en caso de llevarse a cabo la iniciativa, de recursos humanos

Aclaraciones y preguntas.

Tratado los puntos de la Orden del Dia, se abre el apartado de Ruegos y Preguntas, dando lugar 
a Io siguiente:

Ninguno de los miembros de la Junta Comunal 2 formula aclaraciones ni preguntas.

No habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesion siendo las 16:00 boras del dia citado.

Ramiro Pablo Grondona Reyno

Mariana Raynelli



GOBIERNODELACIUDADDEBUENOSAIRES 

2021 - ANO DE HOMENAJE AL PREMIO NOBEL DE MEDICINA DR. CESAR MILSTEIN " 

ASAMBLEA ORDINARIA JUNTA COMUNAL 2

ACTA NR0.6/JUNTA COMUNAL 2/2021 

Dfa de la reunion: 17 de Setiembre de 2021.

Hora de la reunion: 14:00 hs.

Lugar: Sede Comunal 2, sita en Uriburu 1022.- 

COMPOSICI6n DE LA MESA:

Presidente Junta Comunal: Ramiro Pablo Grondona Reyno

Juntista: Andrea Araya

Juntista: Mariana Ravnelli

Juntista: Laureano Bielsa

Juntista: Maria Siburu

Siendo las 14:00 boras del dia indicado da comienzo la reunion de la Junta Comunal 2 a los 
efectos de tratar el siguiente Orden del Dia:

ORDENDELDIA:

• Toma de Juramento Sr. Merino Carlos Adrian Como miembro de la Junta Comunal 
(Ramiro Reyno)

DELIBERACIONES Y ACUERDOS

1- Toma de Juramento

El Presidente de la Junta toma la palabra a fin de tratar el unico punto del Orden del Dia. Luego 
de unas breves palabras, y de conformidad con lo dispuesto en la RS-2021-27862862-GCABA- 
COMUNA2, precede a tomar juramento al Sr. Merino Carlos Adrian quien asume, como 
miembro de la Junta Comunal, desde el dia 1 de Setiembre del corriente a raiz del fallecimiento 
del Sr. Del Nido hasta completar el mandate del mencionado. Acto seguido el Sr. Merino presta



el juramento de ley quedando asf incorporado. No siendo para mas se da por finalizado el acto 
formal de toma de juramento.

2- Aclaraciones y preguntas.

Tratado los puntos de la Orden del Dia, se abre el apartado de Ruegos y Preguntas, dando lugar 
a lo siguiente:

Ninguno de los miembros de la Junta Comunal 2 formula aclaraciones ni preguntas^

No habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesion siendo las 14.30 boras del dia citado.

Laurearib Bielsa

Ramiro'Pablo|Grondona Reyno

Mariana Raynelli TTorea Araya

Marla SiburTT^^

/



GOBIERNODELACIUDADDEBUENOSAIRES 

2021 - AND DE HOMENAJE AL PREMIO NOBEL DE MEDICINA DR. CESAR MILSTEIN " 

ASAMBLEA ORDINARIA JUNTA COMUNAL 2

ACTA NR0.7/JUNTA COMUNAL 2/2021 

Dfa de la reunion: 18 de Noviembre de 2021.

Hora de la reunion: 14:00 hs.

Lugar: Sede Comunal 2, sita en Uriburu 1022.- 

COMPOSICI6n DE LA MESA:

Presidente Junta Comunal: Ramiro Pablo Grondona Reyno

Juntista: Andrea Araya

Juntista: Mariana Raynelli

Juntista: Laureano Bielsa

Juntista: Ignacio Lupi

Juntista: Adrian Merino

Juntista: Maria Siburu

Siendo las 14:00 boras del dia indicado da comienzo la reunion de la Junta Comunal 2 a los 
efectos de tratar el siguiente Orden del Dia:

ORDEN DEL DIA:

Presentacion nuevo integrante de la Junta Comunal Sr. Adrian Merino (Ramiro Reyno) 
Cese de licencia comunero Sr. Lupi Ignacio (Ramiro Reyno)
Obras (Ramiro Reyno)

Mobiliario (Naciones Unidas/ Emilio Mitre)
Riegos (Carcano/Del Lector/Eva Peron)
Patio dejuegos Monsenor/Emilio Mitre 

Puesta en valor de las Puentes (Ramiro Reyno)
Regreso de eventos en las plazas (Ramiro Reyno)
Elecciones colaboracion de la comuna en la organizacion y mejora de escuelas (Ramiro 
Reyno)
Corrimiento de la feria de abastecimiento barrial a Melo dias Martes (Ramiro Reyno) 
Carteleria Plaza Emilio Mitre (Andrea Araya )
Consejo Consultivo (Andrea Araya)



Proyecto Mural conmemorativo al 25 de hoviembre - Dfa Internacional de la 
Eliminacion de la violencia contra la Mujer en la Plaza Enrique Pichon-Riviere. (Mariana 
Raynelli)

DELIBERACIONES Y ACUERDOS

1- Presentacion nuevo Integrante de la Junta Comunal Sr. Adrian Merino

El Presidente de la Junta Comunal toma la palabra en primer lugar para hacer mencion y dar la 
bienvenida a la Junta comunal al nuevo integrante de la misma el Sr. Adrian Merino quien con 
posterioridad agradece la recepcion y dirige un breve mensaje a sus compafieros Juntistas.

2- Cese de licencia comunero Sr. Lupi Ignacio

Toma la Palabra el Presidente de la Junta e informa que el Comunero Lupi Ignacio ha renunciado 
la Gerencia Operativa que ocupara hasta el 30/10/2021 en el area de Salud del GCBA y que por 
lo tanto se reincorporara a sus tareas como Juntista una vez aceptada la renuncia. Asi mismo, 
oportunamente, se procedera a dictar el acto administrativo correspondiente que cese en la 
licencia y reincorpore a la Junta comunal de esta Comuna 2. Todos los comuneros prestan su 
asentimiento.

3- Obras

El Presidente informa a los Comuneros los avances en diversas obras que se llevan a cabo en el 
territorio de la comuna a saber:

-La colocacion de mobiliario variado en Plaza Naciones Unidas y Tte. Gral. Emilio Mitre ( 
reposeras, bancos, mesas, pasto sintetico para usos multiples y mesas de ping pongo) para
deleite y disfrute de los vecinos y transeuntes que han volcado a los espacios publicos 
comunales.

- Asimismo informa sobre los avances en los riegos de los espacios publicos denominados Plaza 
Ramon J. Carcano, Plaza Del Lector y Plaza Evita Peron siendo este ultimo el que se encuentra 
en etapa inicial de zanjeo en tanto los otros se encuentran en etapa final de pruebas de 
eficiencia.

- Finalmente informa sobre los avances en los patios de Juegos de plaza Monsenor de Andrea y 
plaza Emilio Mitre encontrandose este ultimo en estado operative por haberculminado la obra 
e Inaugurado, en tanto que el de Monsenor de Andrea se encuentra en etapa de colocacion el 
piso de goma, culminando la obra a la brevedad a fin de ser liberado al uso publico.

4- Puesta en valor de las Puentes

El Presidente informa que se estan poniendo en valor 12 de las fuentes situadas en la comuna 
las cuales se encontraban en mal estado operativo realizandose sobre ellas diversas tareas de
puesta en valor y funcionamiento de las mismas. Se espera culminar con las 12 antes de fin de 
ano.

5- Regreso de eventos en las plazas



El Presidente informa a los miembros de la junta sobre los distintos eventos que se ban volcado 
al espacio publico debido al relajamiento en la situacion sanitaria lo cual ha generado un uso del 
mismo tanto por parte de particulares como de diversos organismos del Gobierno de la Ciudad 
lo cual genera la necesidad de redoblar esfuerzos para una mejor organizacidn del mismo, su 
puesta en valor y que no se produzcan eventos negativos para y con el publico asistente. 
Dejando en claro que el regreso de los vecinos a los espacios comunales ademas de sano es muy 
bien recibido por esta comuna. Asi se observa la celebracion de cumpleanos, actividades fi'sicas 
para lo cual se han colocado diversas postas de ejercitacion, eventos institucionales como expo 
Joven, Felba, festival de Jazz entre otros tantos. Todo ello genera una gran demanda de espacios 
publico comunales.

6- Elecciones colaboracidn de la comuna en la organizacion y mejora de escuelas

El Presidente informa sobre diversas tareas menores en las cuales se encuentra colaborando la 
comuna en relacion a las escuelas sitas en la comuna lo cual es muy bien recibido por los 
directivos de las mismas e invita a los demas juntistas a aportar ideas o proyectos a llevar a cabo 
en las mismas ( huertas, pintura, poda, plantacion de arboles, cursos de RCP dictado por 
bomberos voluntarios de Recoleta etc), siempre dejando en claro que la competencia principal 
corresponde al Ministerio de Educacion, se observa una muy buena predisposicion y recepcion 
por parte de los directores y cuerpos docentes y no docentes.

7- Corrimiento de la feria de abastecimiento barrial hacia Pacheco de Melo dfas Martes

El presidente de la comuna informa sobre el corrimiento de la FIAB 28 sita en Plaza Tte. Gral. 
Emilio Mitre que funciona los dias martes hacia la calle Pacheco de Melo a fin de hacer cambios 
sobre la calle Cantilo la cual se encontraba en situacion de abandono y colocar sobre ella 
mobiliario y una mesa de ping pong para uso de ios vecinos y asi operativizar una zona 
desvitalizada de la plaza.

8- Cartelerfa Plaza Emilio Mitre

El presidente cede la palabra a la comunera Andrea Araya quien expone que a partir de un 
encuentro con vecinas de la Plaza Emilio Mitre, a proposito de la FIAB que alii funciona, surge la 
necesidad manifestada por dichas vecinas en primer lugar de dotar a la feria de mayor espacio 
para la circulacion a lo que el presidente de junta contesta lo relativo al corrimiento de la misma 
informado en el punto anterior; asimismo surge la sugerencia, por parte de estas vecinas, de 
instalar postas para ejercicio para personas mayoresen dicho espacio publico. Ante la propuesta 
toma la palabra el presidente de la Junta y solicita a la comunera de acerque la propuesta de 
que tipo de equipamiento requieren las vecinas para proceder a evaluar su colocacion. 
Finalmente y en punto a la cartelen'a propiamente dicha la comunera manifiesta que es 
necesario reforzar el punto carteleria informativa en los espacios publicos para reforzar la 
actividad de los guardianes de plaza, a proposito de quejas recibidas por los ruidos que genera 
el canil que se atiborra de paseadores, en el espacio mencionado, en horario matutino. Toma la 
palabra el comunero Bielsa y expone el problema que implica la proliferacion de mascotas y su 
desproporcion con los espacios disponibles para las mimas, expone la solucion mitigadora de 
ruidos operada en la comuna 14 y propone acelerar la obra del canil de Parque lays a fin de 
descomprimir; a lo que el Presidente aclara que el mismo se encuentra casi con final de obra a



fin de poder descomprimir oros caniles. En punto a la cartelena el Presidente reconoce la 
necesidad de la colocacion de la misma y aclara que con el regreso de la "normalidad" de la post 
pandemia se procedera a colocar cartelena variada y necesaria en diversos espacios a fin de 
brindar una " ayuda" a los guardianes de plaza.

9- Consejo Consultivo

El presidente cede nuevamente la palabra a la comunera Araya quien expresa su deseo de dejar 
de brindar tareas en el consejo consultivo comunal en lo que hace el vinculo entre los vecinos la 
comuna y el consejo a partir de considerar queya es tiempo de dejar que otros se ocupen del 
tema luego de 6 afios en dicha funcion, quedando en el presidente la tarea de elegir quien seria 
que vaya a sucederla. Que en la reunion del consejo del proximo 1 de Diciembre del corriente 
hara publica ante el mismo la decision adoptada. Asimismo, menciona los problemas de 
actualizacion que sufre la pagina web del organismo mencionado para que se proceda a dar una 
solucion por parte del area informatica. Finalmente deja sentado el reclame de los vecinos para 
que la reuniones del Consejo vuelvan a ser presenciales.

10- Proyecto Mural conmemorativo al 25 de noviembre - Di'a Internaclonal de la
Eliminacion de la violencia contra la Mujer en la Plaza Enrique Pichon-Riviere

El presidente cede la palabra a la comunera Raynelli quien presenta y expone el proyecto de 
mural conmemorativo, que adjunto forma parte de la presente, a realizarse en la plaza Enrique 
Pichon Riviere el cual sera realizado por la las ONGs MIA y ASEMPIO de modo gratuito, con 
bocetos de artistas del centro cultural Alfonsina Storni, una vez se aporten los materiales ( 
pintura) para su realizacion los cuales la comunera dice conseguir. Sometido a votacion el 
proyecto resulta aprobado por unanimidad para su realizacion una vez se provea y presente el 
boceto/ proyecto final.

Aclaraclones y preguntas.

Tratado los puntos de la Orden del Dia, se abre el apartado de Ruegosy Preguntas, dando lugar 
a lo siguiente:

Ninguno de los miembros de la Junta Comunal 2 formula aclaraclones ni preguntas.

No habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesion siendo las 16:00 boras del dia citado.



Actividad de conmemoracion por el Dia Internacional de la Eliminacion de la Violencia

contra la Mujer

Por medio del presente escrito la Comuna 2 solicita la autorizacion para la realizacion de un mural 

conmemorativoal 25de noviembre - Dia Internacional de la Eliminacion de la violencia contra la Mujer 

en la Plaza Enrique Pichon-Riviere.

A continuacion, los detalles del proyecto.

Contexto historico:

El 25 de noviembre se conmemora el Dia Internacional de la Eliminacion de la Violencia contra la Mujer 

para denunciar la violencia que se ejerce sobre las mujeres en todo el mundo y reclamar polfticas en 

todos los pafses para su erradicacion. La convocatoria fue iniciada por el movimiento feminista 

latinoamericano en 1981, en memoria a la fecha en la que fueron asesinadas, en 1960, las tres 

hermanas Mirabal (Patria, Minerva y Marfa Teresa), en la Republica Dominicana. En 1999, la jornada 

de reivindicacion fue asumida por la Asamblea General de las Naciones Unidas el 17 de diciembre de 

1999, entendiendo por violencia contra la mujer «todo acto de violencia basado en la pertenencia al 

sexo femenino que tenga o pueda tener como resultado un dafio o sufrimiento ffsico, sexual o 

psicologico para la mujer, asf como las amenazas de tales actos, la coaccidn o la privacion arbitraria 

de la libertad, tanto si se producen en la vida publica como en la vida privada» (WikipediaiOrg).

Propuesta del proyecto:

La Comuna 2, junto con las ONGs MIA y Asempio, participan de la propuesta de la realizacion de un 

mural en conmemoracion al Dfa Internacional de la Eliminacion de la Violencia contra la Mujer- 25 de 

noviembre. El mismo sera elaborado por artistas del Centro Cultural Alfonsina Storni con el apoyo de 

la ONG MIA y la Comuna 2.

El lugar establecido para plasmar la obra es la Plazoleta Enrique Pichon-Riviere, ubicada en la calle 

Azcuenaga 1145 (posee una entrada adicional por la Av. Santa Fe) (ver mapa e imagen de la plazoleta).



Plazoleta Enrique 
Pichon-Riviere
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Mapa e imagen de la Plazoleta Enrique Pichon-Riviere

Se estima que la obra se inicie el 29 de noviembre del corriente ano, siendo su inauguracion 

aproximada el 9 de diciembre a las lOhs.

En las imagenes de abajo se pueden observer el boceto propuestos como motivo de la obra:
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Los materiales necesarios para la realizacion del mural son:

Pinturas latex mate para exterior 
Blanco 1 Its 
Negro 1 It.
Azul 1 It.
Amarillo 1 It.
Bermellon lit.
Aguarras 2 ts



1 Cinta de papel de 2,5 cm de ancho 
Impresiones

Por otro lado, y como parte de las actividades relacionadas con la fecha, se realizara un encuentro 

virtual via Zoom el 17 de noviembre a las 18hs. La invitada Ana Casal brindara una charla titulada "Vivir 

sin violencias" en la cual se explayara sobre los puntos claves para comprender el nucleo real de las 

violencias. Asimismo, ofrecera herramientas practicas para acompanar a quienes atraviesan, o ban 

vivido, este tipo de situaciones.

Ficha tecnica resumen de la propuesta:

Actividad 1: "Vivir sin violencias", conversaciones relativas al 25 de noviembre Dia Internacional de la 

Eliminacion de la violencia contra la Mujer.

Idea promovida por: Comuna 2, OlMGs MlAy Asempio.

Invitada: Ana Casal

Modalldad: virtual, sincronico

Fecha: 17 noviembre de 2021

Actividad 2: Mural conmemorativo al 25 de noviembre- Dia Internacional de la Eliminacion de la 

violencia contra la Mujer

Idea promovida por: Comuna 2, ONGs MlAy Asempio.

Realizacion del mural: Artistas del Centro Cultural Alfonsina Storni.

Lugar: Plaza Enrique Pichon-Riviere 

Direccion: Azcuenaga 1145

Fecha de inicio de la obra (estimada): 29 noviembre de 2021 

Fecha de inauguracion: 9 de diciembre (tentative)



Ramiro^P^blq erondona Reyno

Bielsa Mariana Raynelli

Adrian Merino Ignacio Lupi Maria


